



Zapatero nos abandona

Jueves 03 de marzo de 2011, 16:13h

Antes de enterrarle ya le buscan sustituto. No son capaces de guardar el luto. Son ansiosos, devoradores, rapaces. Saltan a la calle a gritar: a Presidente muerto, candidato puesto. Y también a lanzar ¡vivas! al candidato, arrojando al pie de página a quien hasta ahora les había parecido un egregio líder y conductor de masas.



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Sí, están ya repartiéndose el puesto de Zapatero. Varios han levantado el dedo, aunque también alguno se ha descolgado vista la abundancia de depredadores que no admiten bromas sobre a quién le corresponde la herencia que algunos sostienen temeraria pues dicen que hay inequívocos signos del elevado a condición de "heren".

Estamos en tiempo de descuento, con una legislatura agotada desde hace meses pero que aún se nos hará larguísima al ritmo frenético de pésimas noticias con las que nos desayunamos cada mañana. Aunque todavía le oyen, pocos, incluso de los propios, escuchan a Zapatero, al que tienen por amortizado (sobradamente, después de ganar dos elecciones seguidas) de manera que pasará a mejor vida, políticamente hablando. Muchos, por cierto, se preguntan a qué se va a dedicar cuando deje la jefatura del Gobierno pues como conferenciante no se le tiene por muy brillante.

Le gusta mantener un poquito de suspense y no anunciará su marcha hasta el momento final. También para no abrir la caja de los truenos y que empiecen los codazos, pellizcos, zancadillas, puñaladas... (que tanto adoran los políticos) antes de tiempo. Zapatero permanecerá silente y los precandidatos, que han acudido al cirujano para que les estire el cuello y se les vea mejor, acudirán a los medios y soltarán frases equívocas a las que los tertulianos sacarán jugo. Adoran ser candidatos aunque sea para perder. Bueno, quién sabe.

Pero sí, Zapatero se va. Se va o le echan los suyos. Que no se crean los partidos de la oposición que le expulsan ellos. Es su propio partido quien le condena a galeras porque simplemente entienden que ya no sirve para mantenerles en el poder, que es lo único que cuenta.

Y por eso Zapatero se ha puesto a viajar por todo el orbe, repitiendo las hazañas de Marco Polo y de Vázquez Figueroa. A todos los Presidentes, al final de su mandato, les da por coger el avión y visitar los sitios más insospechados. Incluso empiezan a estudiar idiomas y machacan el "my Taylor is rich" como si fuera el latiguillo de un mítin (o "meating").

Volverá de vez en cuando por tierras españolas para recordarnos su existencia. Incluso igual nos pide que le queramos. A los políticos les sublima que se les quiera. Son como niños.

legislatura | zapatero | elecciones | Gobierno | presidente | líder | opinión | enrique arnaldo

oposición | herencia | candidato | poder | sustituto | masas | precandidatos

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

+ 0 comentarios



Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ El Mallorca empatra dos veces al Elche | 2-2
- ▶ El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- ▶ La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- *Sánchez y sus socios, envriados por el éxito de Ayuso*
- *Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos*



VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Diaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca



**ENTRA Y DESCUBRE
TODO LO QUE TE OFRECE
TU CIUDAD**

